

# AC Oldenburg in Holstein

Automobil Club Oldenburg in Holstein e.V. im ADAC,

Automobilclub  
Oldenburg in Holstein e.V.

Ortsclub im ADAC



## Zusammenfassung der Jahreshauptversammlung des Automobilclub Oldenburg vom 11. Februar 2026:

Am 11. Februar 2026 fand die Jahreshauptversammlung des Automobilclub Oldenburg i.H. e.V. im ADAC statt. Zahlreiche Mitglieder nahmen an der Versammlung teil, um gemeinsam auf das vergangene Jahr zurückzublicken.

Im Rahmen der Versammlung wurden die verschiedenen Jahresberichte vorgestellt. Diese gaben einen umfassenden Überblick über die verschiedenen Veranstaltungen und Einsätze. Darüber hinaus wurden einige Mitglieder geehrt:

- Bryan Neumeyer wurde das Sportabzeichen in Bronze vom ADAC für besondere Sportliche Leistungen verliehen. Bryan fuhr zweimal auf den 1. Platz bei der Belgischen Rallyecross Meisterschaft ein und errang den 7. Platz bei der Autocross Europa Meisterschaft in Seelow. Herzlichen Glückwunsch.
- Die Ewald-Kroth-Medaille in Bronze wurde in Anerkennung für besondere Verdienste Andreas Roß verliehen.
- Die Ewald-Kroth-Medaille in Silber wurde Carmen Pretzel & Henning Schmidt in Anerkennung der besonderen Verdienste um den Motorsport im ADAC verliehen.
- Die Ewald-Kroth-Medaille in Gold wurde Hans-Jürgen Lewke bei der ADAC-Gala am 24. Januar in Neumünster überreicht.
- Eine besondere Ehrung erhielt Bernhard Schütze der im ACO seit über 50 Jahren Sportleiter war. Er bekam die Urkunde als Ehren-Sportleiter überreicht.

Des Weiteren wurde der Vorstand neu gewählt und die Satzung von 1967 wurde überarbeitet. Diese wurde durch die anwesenden Mitglieder einstimmig bestätigt.

Die Jahreshauptversammlung endete in einer gemütlichen Atmosphäre und netten Gesprächen.

